

Observation n°147 du 12/04/2023

Monsieur le commissaire enqueteur

Habitante de Cernay commune voisine de Doussay. Je suis contre le projet eolien .Je ne veux pas d'une campagne industrielle de toute façon inefficace car pas assez de vent .Je trouve que notre planete est suffisamment encombrée de déchets n'en rajoutons pas.

Les promoteurs ne sont que des imposteurs et leur projets sont tres flous en explications.

Notre sante risque d'etre impactee la faune et la flore on s'en moque.

je ne veux pas de cette campagne là.

NONetNON pour ce projet et les autres ici et ailleurs.

Je vous demande d'emettre un avis defavorable.

huet martine